

EL ENGAÑADO

José Agustín Goytisolo

La política de tierra quemada que el P.P. sostiene contra el PSOE y contra CiU, no sólo es inútil, sino contraproducente para los deseos y apetitos de Aznar. Un tipo de guerra así no se gana de una manera burda, enconando a cierta prensa hasta unos límites que convierten un rumor que ocupa toda una portada, en algo ya probado, aunque luego se desmienta en números posteriores en cuatro líneas. También ciertas tertulias radiofónicas debieran repartir tranquilizantes entre algunos de sus contertulios, o bien Agua del Carmen, sin abusar, pues beber un gin tónico no se puede.

La política de oposición debe hacerse en el Parlamento, y el P.P. no consigue allí, además de su crispado y gris disco rayado, que recuerda la pataleta de un niño gótico, oír de boca del señor Aznar, a la salida de su resbalón último, decir: "Felipe González me engañó." Una frase así la puede decir un amante burlado o un jugador de mus, pero nunca un sedicente político, que además se niega a dar a conocer su programa, si es que lo tiene.

Y en cuanto a sus arremetidas contra Pujol y sus frases despectivas para Cataluña y el empleo del catalán, le quitarán aquí muchos votos, que irán a parar, naturalmente, a CiU

Si Aznar aún tiene tiempo, ganas y fuerza para rectificar, cosa que dudo, que piense antes de perjudicar aún más a los señores Vidal Quadras y Lacalle., y no les envíe al paredón municipal y autonómico. Son catalanes, y después del P.P. No lo olvide.